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Le 27 Avril 2022 à 19h30, Monsieur Fabrizio Cassano (FC), président, commence la séance en 

souhaitant la bienvenue aux membres et en les remerciant pour leur présence. Les membres Pictet 

François, Pellarin Roland, Paus Peter, Chauvin Jean-Marc sont excusés.  

Le comité est représenté par : 

Présents : Fabrizio Cassano, Christophe Mage, Éric Dubuis, Pierre-Alain Masson, Salvador Vila, Dmitriy 

Kudryavtsev.   

Excusés : Alexandra Rossi- Rashed et Krystel Pacula-Valahu 

 

RAPPORT D’ACTIVITÉS 2021 

Ordre du jour : 

1. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire du 15 Septembre 2021 

2. Rapport du président 

3. Message de la mairie 

4. Rapport des Commissions 

5. Rapport du trésorier 

6. Rapport du contrôleur aux comptes 

7. Approbation des comptes et décharge au comité pour sa gestion 

8. Fixation des cotisations 

9. Divers  

10. Election du comité 

Fabrizio Cassano (FC) commence l’Assemblée générale en faisant un point sur l’année 2021.  

Ce fût une grande année avec deux médailles masculines et deux médailles féminines. Le président 

revient sur le déroulement des cours qui ont continué à être donné tout en appliquant les mesures 

sanitaires cantonales et fédérales.  

 

FC fait une remarque sur l’aide que la commune a apportée en délivrant énormément de ressources 

financières. En 2021 le TCCB a connu la fin des travaux et est devenu « magiquement beau », 

notamment avec le nouveau bâtiment du secrétariat et l’ouverture du restaurant mi-juin, sous la 

supervision d’Antonio. 

L’année 2021 marque une nette amélioration structurelle de l’école de Tennis-Club de Collonge-

Bellerive ; ainsi que celle du système informatique.   

POINT 1 : APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 15 SEPTEMBRE 2021 

Le trésorier demande l’approbation du procès-verbal de l’assemblée ordinaire du 15 septembre 2021. 

Celui-ci est approuvé par acclamation. 
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POINT 2 : RAPPORT DU PRÉSIDENT 

FC présente la vision du club pour cette saison 2022/2023 pour les membres du TCCB.  

 

 

 

 

 

 

 

Cette vision du club se divise sous quatre 

axes :  

• Le club a une volonté d’élargir les capacités de l’école de tennis pour améliorer les cours 

réservés aux adultes. L’école de tennis pour adultes comprend 60 élèves.  

• Le bâtiment du secrétariat est une infrastructure toute nouvelle.  Le service administratif en 

collaboration avec l’école de tennis a évolué. 

• La vie au club est d’autant plus attractive avec l’organisation d’évènements comme le TCCB 

Open, qui a été une semaine fantastique. Cet évènement sera de retour cette année, tout 

comme la TCCB Cup.  

• Le club a aussi mis en place des animations Junior/ Senior en collaboration avec Nigel Cave et 

Gilbert Roulier responsables séniors et, Antonio qui a organisé des soirées à thèmes au 

restaurant lors de la belle saison. 

 

POINT 3 : MESSAGE DE LA MAIRIE 

Marcel Goering (MG), maire de la commune, prend la parole en espérant que les nouvelles installations 

telles que le Padel, satisfassent les membres. La modernisation du club est un réel plaisir, qui a 

impliqué la votation d’un montant important par le conseil municipal. Il poursuit en disant que c’est 

une véritable chance d’habiter dans une commune ou les finances se portent bien les comptes 

municipaux 2021 s’élevant à deux millions. Le but est de les mettre à profit de tous les clubs, de tous 

les habitants et de tous les enfants quel que soit le sport. Le maire lance un appel à la recherche de 

terrains afin de pouvoir développer les activités sportives communales. 

C’est un réel plaisir pour le maire de voir des clubs qui se portent bien. Il remercie le comité qui de par 

son implication permet d’éviter que des clubs disparaissent. Il soulève le point de l’intégration des 

nouveaux habitants de la commune avec l’organisation de soirées d’accueil, soirée à laquelle le TCCB 

participe. 

Le maire finit par dire que la commune de Collonge-Bellerive reste une commune à taille humaine ce 

qui concède de résoudre les problèmes plus facilement.  

MG félicite les membres de faire vivre le club de tennis de Collonge-Bellerive et conclut en annonçant 

le lancement du projet de panneaux solaires sur la halle, car le côté environnemental lui tient à cœur.  

FC reprend la parole en remerciant MG et annonce que  la suite de l’assemblée générale portera sur 

le travail des six commissions.   
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POINT 4 : RAPPORT DES COMMISSIONS (TECHNIQUE, RESTAURANT, INFORMATIQUE, INFRASTRUCTURE, 

COMMUNICATIONS, ÉVÈNEMENTIELLES) 

Voici la composition des commissions :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’AG commence par le programme de la commission technique sous 5 points :  

A. Ecole de Tennis 

B. Interclubs 

C. Tournois et Stages 

D. Team 

E. TCCB Open 

 

A. Ecole de Tennis 

Éric Dubuis (ED) en parlant de l’école de tennis, la qualifie de florissante, de grande école de tennis 

suisse et relève la qualité de l’enseignement et le développement qui a eu lieu au sein de l’équipe 

enseignante. L’enseignement se fait par niveau et par âge afin de favoriser les compétences de chaque 

élève et permettre l’apprentissage tout au long de la vie. 

L’école de tennis Junior avec un taux de remplissage estimé à 96 %, compte 346 enfants répartis sur la 

semaine entre le club et Bois-Carran (moins de 25% de cours à Bois-Carran). L’école de tennis est axée 

entre autres sur le développement du concept Kids Tennis (5/7 ans ) où les groupes sont formés de six 

enfants afin de favoriser l’apprentissage. Ce groupe compte au total 66 inscrits.   

Depuis une année, l’école de tennis adulte prend son envol. Le programme adulte a été lancé en 2020 

et à ce jour il compte plus d’une soixantaine de joueurs et joueuses suivant des cours. 

Concernant le domaine de la compétition le centre d’entrainement est conçu pour douze joueurs (R1-

R2 et R3-R6) et nous avons pour but de dynamiser ce centre.  

Le TCCB a choisi de soutenir les jeunes et d’accompagner les espoirs les plus prometteurs, le but étant 

de créer une pyramide où l’on serait dans le haut.  En 2021, il y a eu quatre mérites collongeois :  Maxim 

Guerber => Cadre Supra-Régional, Top 5 Suisse de sa catégorie. Oscar Rashed=> Cadre Supra-Régional, 

Top 12 Suisse de sa catégorie. Jacob Sjonstrand=> Classé R1 en décembre 2021 et pour terminer Amélia 

Aussat=> Meilleure espoir féminin. 

Oscar Rashed participe à un tournoi au Liban, raison pour laquelle Alexandra Rossi-Rashed n’est pas 

présente lors de cette assemblée générale.  
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Maxime a eu un tournoi impressionnant, il se situe aujourd’hui à la pointe de l’iceberg, ce qui peut 

donner envie d’embrasser une carrière tennistique.  

 

B. Interclubs 

 

Pierre-Alain Masson (PAM), nouveau membre du comité, est très heureux d’avoir intégré cette équipe 

et de pouvoir ainsi aider au niveau sponsoring et communication. Les interclubs comprennent 8 

équipes adultes dont l’une est promue, 6 sont en maintien et 1 en relégation. Les interclubs enfants 

sont constitués de 5 équipes. Le but est de continuer à promouvoir le niveau des équipes. Un projet 

va être mis en place, celui de proposer des entrainements pour des équipes, toute suggestion est la 

bienvenue pour progresser et améliorer la structure des interclubs.  

PAM remercie tout le monde et particulièrement les capitaines :  Applaudissements 

C. Tournois et Stages au TCCB 

Sous le point tournois et stages, malheureusement FC déclare qu’il n’y a pas eu de Champion Trophy en 

2021 mais qu’il sera organisé pour 2022.  

La deuxième édition du TCCB Cup a été très animé avec plus d’une centaine de participants lors des 

éditions du 19 juin 2021 et du 6 novembre 2020. FC remercie l’équipe de coachs qui a largement 

contribué au succès de ces rencontres qui permettent aux membres et nouveaux membres d’intégrer 

le club, tout en gardant un petit esprit de compétition.  

Lors de l’année 2021, beaucoup de stages ont eu lieu. Les stages de pâques et d’été ont été un succès : 

chaque année de plus en plus d’enfants y participent. De nouvelles formules sont possibles 

comprenant déjeuners, goûters et la remise de prix. Les stages d’été se sont déroulés sur six semaines 

avec cent cinquante enfants.  

FC passe la parole à ED qui nomme et remercie l’équipe enseignante qui est toujours en constante 

évolution. : Cyril Cornu ; David Marceau ; Jeremy Codorniu ; Justin Patrice ; Karine Jeandet ; Marvin 

Nguyen ; Olivier Manzoni ; Bilal Bachiri.  La team de professeurs est applaudie et remerciée.  

D. TCCB OPEN 

Le TCCB Open est une magnifique organisation et nous avons beaucoup de chance que ce tournoi soit 

lié au club, grâce à Swisstennis, qui par la connaissance de Cyril Cornu, nous a octroyé ce tournoi.  

Pour l’année 2021 l’organisation a été réalisée avec succès à très courte échéance et nous avons eu pu 

boucler le budget.  

C’est l’occasion pour chacun d’entre nous de côtoyer de prêt du tennis de très haut niveau, avec de 

très beaux matchs et le club se réjouit de pouvoir l’organiser à nouveau cette année.  

Remerciements à Cyril et à l’équipe des professeurs.  
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A la demande de Nigel Cave, Cyril annonce que le tournoi se déroulera du 29 août au 4 septembre 

2022, et les membres présents applaudissent à cette annonce manifestant ainsi leur contentement. 

 

COMMISSION INFRASTRUCTURES :  

Les infrastructures sont pratiquement terminées. Il y a eu la rénovation des courts, l’aménagement de 

la salle de réunion et de la réception, mais aussi toute la partie cuisine, qui a été un gros travail. Il a 

fallu refaire la ventilation, et le sous-sol qui n’étaient pas aux normes.  

 Le Tennis-Club de Collonge-Bellerive a continué avec la rénovation des courts 1-2-3-4-5-6, sur l’année 

2021. Pour année l’année 2022, les terrains 7 et 8 de la halle seront rénovés. Finalement, après cinq 

ans depuis le début du projet de rénovation du Tennis-Club de Collonge-Bellerive, celui-ci en vient sur 

sa fin. 

FC porte son attention sur le fait que Djoko fait beaucoup pour l’entretien du club. Le TCCB a donc 

engagé une entreprise de nettoyage externe afin de garantir l’entretien des courts de tennis de 

manière optimale et de qualité. C’est une chance d’avoir des terrains propres et parmi les meilleurs du 

canton. 

Le comité projette un film du travail fait sur le tennis. La vidéo se trouve sur le site internet. 

https://www.youtube.com/watch?v=lTuGHMcjCEk  Le terrain de pétanque n’est pas encore aménagé 

mais le sera prochainement. La padel est vu par plusieurs clubs, qui ont la volonté d’avoir le même. 

Applaudissement de la vidéo.  

 

COMMISSION RESTAURANT :  

ED dit que le point à l’ordre du jour est l’Open café. Séparé du précédent gérant, le TCCB a mis au 

concours la gestion du restaurant : parmi les différentes candidatures le choix s’est porté sur 

l’entreprise Manaus Sarl composée de trois associés dont Antonio. Ces nouveaux gérants qui sont des 

professionnels, ayant déjà plusieurs établissements (le Collonge Café, la Closerie à Cologny, et le 

SkyLounge dans le bâtiment IATA) permettent de créer une synergie supplémentaire. 

Au-delà des simples dossiers, le TCCB s’est penché sur ce qui lui semblait en adéquation avec l’esprit 

du club. Par ailleurs, en cette période de travaux et de crise sanitaire l’ouverture du restaurant était 

instable et nous avons navigué à vue. L’entreprise Manaus a pris les « choses à bras le corps » et depuis 

juin, le restaurant a trouvé son fonctionnement. Le club est heureux de travailler avec eux la saison 

prochaine et espère que cela durera dans le temps afin de garder une cohésion d’équipe.  

Applaudissement.  

FC communique l’ordre du jour concernant les horaires d’ouverture du restaurant : jusqu’à fin avril 

2022 le restaurant est ouvert la semaine mais pas le week-end, les horaires ont été négocié et un 

accord a été conclu. De belles journées ont eu lieu au mois de mars mais le restaurant était fermé, cela 

fait partie des contraintes. L’équipe en place a essayé de trouver la meilleure manière pour la 

satisfaction de tous mais concevoir un équilibre n’est pas facile. Lors du week-end de Pâques peu de 

membres sont venus, malgré l’ouverture du restaurant. La gestion du restaurant est autonome et 

indépendante financièrement du TCCB.  Il n’est pas possible de compter uniquement sur les membres 

du club qui ne consomment pas assez afin que l’exploitation soit rentable, son bon fonctionnement 

est aussi lié aux clients extérieurs au club.  

https://www.youtube.com/watch?v=lTuGHMcjCEk
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ED soutient ce que FC dit, ce n’est pas facile comme travail, le restaurant est un établissement 

saisonnier. Les charges les plus importantes sont les salaires, les marchandises... Si le restaurant ne fait 

pas de chiffre d’affaire dans certaines périodes de l’année, ça ne marche pas au fil des années.  

Monsieur Cave pose une question concernant les heures d’ouvertures actuelles. Antonio répond qu’à 

partir de fin avril le restaurant est ouvert du mardi au dimanche tous les midis de 8h à 15h ainsi que le 

weekend jusqu’à 19h. Plus les beaux jours viennent plus le restaurant reste ouvert longtemps.  

Alexandra ou Dmitriy mettront sur le site les horaires prochainement.  

ED relate qu’il y a 100frs de bons à disposition des membres adultes chaque année. Mais tous ne 

dépensent pas ces bons, « il faut dépenser dans notre club, il faut faire vivre le club, il faut venir 

manger, c’est un besoin, c’est le cœur du tennis. » « Faisons vivre le club c’est tellement important 

sinon le restaurant changera. »  

Monsieur Yannick Labbé constate une réelle évolution avec la qualité du service, de la nourriture et lui 

semble-t-il une augmentation de la clientèle. 

 Monsieur Bruno Maes demande quand est-ce que seront disponibles les bons 2022.   

Il est rappelé que les bons de 2021 sont valides jusqu’à fin mai ; quant aux bons 2022, ils seront 

distribués après le paiement de la facture de cotisation 2022 et nous devons décider lors de cette AG 

du montant des cotisations pour l’année à venir.  

ED apporte une idée de modernisation du système de bons, sous forme par exemple de carte 

rechargeable. Mais ce projet reste encore en discussion afin de garantir les avantages aux membres.  

 

COMMISSION COMMUNICATIONS :  

En raison de la communication faite par le TCCB, le club a reçu les compliments de Genève Tennis qui 

le nomme comme « meilleur tennis de Genève »  

Concernant la communication sponsoring, PAM considère que le club doit garder son aspect 

communal tout en étant dynamique, performant et conviviale.  

Cette atmosphère tennistique et conviviale attire les familles et nous constatons un point non 

négligeable qui est que de plus en plus de femmes intègrent le club.  

Le club communique avec les membres de la manière la plus transparente et régulière possible. Dmitriy 

s’occupe du site afin de faciliter la communication avec les membres et le public en général. L’update 

du système informatique est un travail conséquent accompli par Dmitriy et le secrétariat.  Alexandra 

gère le contenu sur Facebook (300 personnes) et Instagram (1000 personnes) par la publication de 

photos, de concours... Le club se différencie et augmente sa visibilité par tous ces moyens la 

communication faisant vivre le club.  

FC souhaite s’entourer de partenaires afin d’offrir de nouveaux services et un soutien financier. L’appel 

aux candidatures de sponsors est ainsi ouvert. Ce n’est que le début d’un projet à travailler en 2022.  

Le club a déjà mis en place deux partenariats, l’un avec Studio 11 (la pratique d’activités physiques 

organisées pour les membres sur les terrains du TCCB les samedis), l’autre avec Tennis Pro (procure 

des avantages aux membres et propose le service de cordage). La question de la mise en place, au club, 

d’un éventuel cordage de raquette se pose.  

En septembre 2021, le Tennis-Club de Collonge-Bellerive a créé sa collection de vêtements en 

collaboration avec Fourteen et offre la possibilité de l’acheter en ligne. Applaudissement.  
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FC donne la parole à Christophe Mage (CM) pour les comptes. 

POINT 5 : RAPPORT DU TRÉSORIER 

CM, trésorier, prend la parole pour s’exprimer sur les chiffres concernant l’année 2021. Il nous 

présente différents graphiques montrant la répartition des membres par rapport à différents critères, 

l’évolution des membres sur trois années. La situation est stable, cependant la parité n’est toujours 

pas à l’ordre du jour, plus d’hommes que de femmes sont membres du TCCB. 

CM nous présente ensuite les faits marquants de 2021 : Dans la catégorie activité tennis, la progression 

des recettes s’élève à 139'000 frs. La réfection des courts 1-2-3 est d’un montant de 127'000 frs. Au 

niveau des ressources humaines, l’externalisation de la saisie comptable est d’une somme de 15'000 

frs. Les ressources supplémentaires à la réception s’élèvent à un chiffre de 13'150 frs, avec un poste 

en supplément à la réception, celui d’Emy. Enfin, pour la catégorie informatique et technologie, le club 

a opéré un changement de logiciel (Wyzio) pour un montant de 1'152 frs. Le club a procédé à la fin du 

cycle de vie de Carol/Class : afin de consolider le tout dans un système unique. Un nouveau site 

internet a été créer : 3'500 frs est le coût pour la création du cloud pour le bureau administratif. Le 

club a aussi mis en place un module de paiement en ligne, le coût s’élevant à 1'400 frs.  

Le tennis a changé de comptable. En effet le logiciel est performant, mais l’externalisation comptable 

était défaillante sous la supervision d’une personne en 2021, mais madame Giroud s’en est occupé et 

le tout est rentré dans l’ordre.  

Sur l’année 2020-2021, il y a eu une baisse des recettes de CHF 38'000, sur l’école de tennis en raison 

de la diminution de fréquentation du club ainsi qu’au remboursement des cotisations de 6'000 frs. Par 

ailleurs, plus de membres adultes ont rejoint le club ce qui a augmenté les recettes de 7'000 frs. Le 

club a perçu des subventions qui sont légitimes en raison de la crise sanitaire (covid). Concernant la 

location hiver la différence entre 2020 et 2021 est flagrante, soit 69'000 frs, puisqu’il y a eu le report 

des abonnements de 2020 pour 2021. Le club a procédé à la vente de vêtements pour un montant de 

3'000 frs. Sur l’année de 2021, les recettes ont augmenté de 7.7%.  

Nous pouvons retenir les points suivants concernant l’évolution des recettes entre 2020 et 2021 : Les 

charges (salaires et charges sociales) ont une structure similaire à 2020. Elles représentent 52% du 

total des charges. L’entretien des locaux s’élève à 24%. Les frais de l’école de tennis sont stables par 

rapport à l’année passée. Enfin, le Tennis-Club de Collonge-Bellerive a réalisé des amortissements avec 

les investissements dans l’équipement du restaurant. Le total des charges est de 1'058'157 frs.  

Le résultat de l’exercice montre un bénéfice de 3’263 frs contre 6'249 frs en 2020. 

CM répond à la demande de la précédente AG sur l’école de tennis. Les recettes de l’école de tennis 

s’élèvent à 615'631 frs. Les charges directes sont d’un montant de 463'172 frs et celles indirectes sont 

de 147'000 frs. Le bénéfice de l’école de tennis est de 5'459 frs. C’est un bénéfice dit sain car le but 

n’est pas de faire un grand bénéfice.  

Monsieur Bruno MAES remercie d’avoir fait cette remarque.  

La bulle est-elle amortie à 100% ? Oui mais la halle coute encore chère (cf. tableau bilan comparé actif)  

Monsieur Bruno Maes fait remarquer que le chiffre d’affaire des ventes de vêtements n’est que de 

3'000. FC répond que le but n’est pas de faire une grosse vente mais un produit d’appoint et de donner 

une identité visuelle au club.  

Les investissements de 2021 se sont faits de la manière suivante : le matériel de cuisine s’élève à un 

montant de 11'139 frs. Il a fallu changer le mobilier du restaurant pour un coût de 19'783 frs. La toile 
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solaire a coûté 1'738 frs. Pour terminer 10'037 frs est la somme consacrer au matériel de bureau. Le 

total brut des investissements de 2021 est d’un montant de 42'697 frs.  

Au niveau du passif, les liquidités et les actifs à court terme, couvrent les engagements à long terme. 

Ce qui est bien pour le club qui suit ses engagements. La fortune du club est de 115'483 frs.  

Applaudissement pour la présentation de CM.  

A la demande de Monsieur Cave Nathalie, secrétaire, annonce que le nombre de membre ayant le 

statut « membres passif » est d’environ 50. 

Monsieur Fauconnet demande s’il pourrait y avoir un cycle de facturation mensurée dans l’année, avec 

une simple facturation pour l’école de tennis. Ce système serait un gros travail de relance à suivre. 

Nathalie procède à un cycle régulier de facturation.  

POINT 6 : RAPPORT DU CONTRÔLEUR AUX COMPTES         

FC donne la parole à Madame Giroud, vérificatrice aux comptes suite au mandat confié 

précédemment. Elle procède aux vérifications des comptes clôturant 2021. Le bénéfice de 3'263.--  

concorde avec la comptabilité.                                                                                        

POINT 7 : APPROBATION DES COMPTES ET DÉCHARGE AU COMITÉ POUR SA GESTION 

Les comptes et les charges du trésorier soumis sont approuvés.  

Applaudissement     

POINT 8 : FIXATION DES COTISATIONS 

FC en vient à la fixation des cotisations. 

Le comité envisage d’augmenter la cotisation des juniors de 20. -- et celle individuelle de 30. -- . Les 

tarifs n’ont subi aucun changement depuis 5 ans et la proposition d’augmentation reste raisonnable. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Yannick Labbé souhaite s’informer de la raison de cette augmentation. FC répond que le club 

est plus grand et doté de nouvelles infrastructures, qu’il a fallu engager une entreprise extérieure pour 

l’entretien et assurer une présence plus importante à l’accueil.  Le but n’est pas de faire un bénéfice 

mais d’investir dans de meilleures structures, d’offrir une meilleure qualité de cours, ainsi que 

l’organisation d’événements, de tournois, et nous permettre d’avoir la vie plus facile.  

Monsieur Nigel Cave remarque que la dernière augmentation a été faite en 2016 et conclut que les 

tarifs seront stables pendant un minimum de trois ans.  
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Monsieur Christian Korff demande si le comité pourrait mettre en place un tarif famille tel que 30% 

sur les cours de tennis pour le troisième enfant, ou alors une cotisation famille le but étant d’avoir un 

prix unique. ED dit que le projet sera étudié et présenté à la prochaine assemblée. Toutefois, il faut se 

poser des questions par rapport aux familles monoparentales. Il faut avoir un projet avec des règles 

justes, claires et équitables.   

Concernant les cours privés, Monsieur Maïko Gunther comme d’autres membre, souhaite connaitre 

quel est le montant rapporté au club et sa répartition.  Cyril Cornu répond que les cours privés ont 

augmenté de 60.--  à 90.-- et que le club fait une recette de 10'000 à 15'000.--  sur l’année.  

L’ancien président Robert-Henri Sechaud du TCCB remarque qu’il faudrait instaurer des cotisations 

pour les cours adultes. Il constate aussi une jolie évolution de ces cours. 

Monsieur Maïko Gunther demande à quoi va servir l’augmentation des cotisations. ED établis les 

projets envisager avec cette augmentation tel que la rénovation des vestiaires ainsi que celle des 

terrains 7 et 8, l’aménagement du secrétariat, le changement des outils de cuisines car ils sont 

obsolètes, et encore beaucoup d’autres projets.  

Monsieur Dominique Mougeotte signale que la perte budgétaire est bien épongée et que le 

programme d’investissement se trouve plus important que prévu.  

FC procède donc à la votation : 13 personnes sont pour, 2 personnes s’abstiennent et aucune personne 

n’est contre. L’augmentation des tarifs est approuvée selon le tableau présenté ci-dessus. 

POINT 9 : DIVERS   

Monsieur Robert-Henri Sechaud remarque qu’il est dommage qu’au comité et qu’en tant que 

professeurs il n’y ait qu’une femme. ED déclare que le comité souhaitant avoir la parité ils ont essayé 

de recruter des membres féminins, mais cette demande est restée sans succès. La question des 

personnes de jeunes âges se pose aussi, afin d’avoir plus de diversité au sein du comité. Le comité fait 

alors un appel aux candidatures pour plus de diversité.   

Une remarque a été faite en rapport aux tournois professionnels organisés en collaboration avec les 

Eaux-Vives. Il est ridicule d’accorder un unique terrain aux professionnels ce à quoi David Marceau 

déclare que depuis l’année dernière deux terrains sont accordés aux professionnels.  

Monsieur Yannick Labbé félicite le fait que certains jeunes du club aient pu participer à cette 

manifestation. 

FC dit que le Tennis-Club de Collonge-Bellerive va continuer sur cette lancée.  

Monsieur Maïko Gunther souhaiterait que les joueurs de Collonge-Bellerive puisse aussi participer à 

des tournois. Cyril Cornu répond qu’il y a deux problématiques celle de rester en accord avec le 

système et que la seule possibilité est de prendre en priorité les joueurs du Tennis-Club de Collonge-

Bellerive mais ce n’est pas possible de l’annoncer. Maïko Gunther propose alors un créneau 

permettant l’inscription d’une capacité plus grande que simplement huit joueurs.  

Monsieur Bruno Maes remarque que le TCCB donne une véritable opportunité aux filles, que c’est un 

cercle vertu qui a démarré avec plus de joueuses. Le seul problème est que les tournois se déroulent 

souvent de l’autre côté de la suisse. Et qu’il faudrait ainsi prévoir l’organisation de tournois de ce côté 

de la Suisse.  

Yannick Labbé rebondi alors sur la possibilité d’organiser du covoiturage afin de faciliter l’accès aux 

tournois. FC déclare que c’est une bonne idée et qu’ils vont travailler sur ce projet avec le comité.  
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POINT 10 : ÉLECTION DU COMITÉ 

Le comité continue par des remerciements à Danièle Giroud après plus d’une vingtaine d’années que 

Madame Giroud vérifient les comptes du Tennis-Club de Collonge-Bellerive, elle prend sa retraite. Un 

nouveau vérificateur aux comptes sera responsable pour les années suivantes.  

Applaudissement 

FC remercie également Salvador Vila, membre du comité depuis 2007. Salva déclare qu’il s’occupait 

de beaucoup de tâches, mais que le temps est venu de laisser sa place aux jeunes. Le but étant d’avoir 

une équipe jeune et dynamique. Salva prend une retraite bien méritée.  

Applaudissement 

FC dit que la nouvelle équipe ne change pas beaucoup pour la saison à venir. FC remercie aussi 

Messieurs Christian Korff, Salvador Vila, et Mesdames Danièle Giroud et Krystel Pacula-Valahu. Il 

termine par faire des remerciements au secrétariat, au comité ainsi qu’aux professeurs.  

Applaudissement 

Ensuite, nous procédons à l’élection du comité. Le comité sortant propose une liste de sept membres :  

• Cassano Fabrizio, président 

• Rossi – Rashed Alexandra, vice-présidente 

• Dubuis Éric, vice-président 

• Mage Christophe, trésorier 

• Kudryavtsev Dmitriy  

• Marchand Jean-Baptiste  

• Masson Pierre-Alain  

Collaborateur externe : Yannick Labbé 

FC présente un mot de fin en remerciant une nouvelle fois l’équipe du TCCB. Cette année a été un 

succès grâce à nos collaborateurs et nos professeurs.  

Il est 21h16, l’Assemblée Générale se termine et nous nous retrouvons pour une verrée préparée par 

le restaurant.  

 

 

 

 

Fabrizio CASSANO      Christophe MAGE 

Président       Trésorier  


